

La Russie dénonce une campagne diffamatoire contre Vladimir Poutine orchestrée par Washington



Russie, 29 janvier, RHC.- Le porte parole présidentiel russe, Dimitri Peskov, a relevé que les États-Unis ont orchestré une campagne diffamatoire contre le président russe Vladimir Poutine.

Le fonctionnaire a déclaré que la stratégie étasunienne a pour but de ternir l'image du président russe en vue de sa possible candidature pour les élections de 2018.

Le porte-parole de la présidence russe a indiqué à ce sujet que Vladimir Poutine n'a pas encore pris de décision sur la présentation de sa candidature pour un nouveau mandat en 2018 car il reste encore beaucoup de temps.

Par ailleurs, un sondage du Centre indépendant Levada a donné pour résultat qu'en ce mois de janvier 2016, 85% de la population russe est en faveur de Vladimir Poutine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/82673-la-russie-denonce-une-campagne-diffamatoire-contre-vladimir-poutine-orchestree-par-washington>



Radio Habana Cuba